

Presseinformation

Seite 1

Fürstenfeldbruck, 14. September 2021

Einschulungsaktion der Sparkasse Fürstenfeldbruck und der Verkehrs- wacht

Einschulungssackerl für die Erstklässler

Traditionell sorgen die Verkehrswacht und die Sparkasse Fürstenfeldbruck wieder gemeinsam für die Sicherheit der Schulanfänger in den Schulen im Landkreis.

Die Kinder der ersten Klassen erhalten je einen Schulsportbeutel mit einer Ausrüstung, die die Verkehrssicherheit auf dem Schulweg erhöht. Die Einschulungssackerl konnten die Schulen im Vorfeld bestellen.

Auf eine symbolische Übergabe der „Einschulungssackerl“ wurde auch in diesem Jahr aufgrund der Corona-Situation verzichtet.

In den Sackerln, die sich als Sportbeutel verwenden lassen, befinden sich neben einem reflektierenden Sicherheitsüberwurf eine Spardose mit einem „Glücks-Cent“ und ein Bogen Rechengeld, damit die Abc-Schützen spielerisch den Umgang mit Geld lernen können.

Die Sparkasse Fürstenfeldbruck und die Verkehrswacht möchten im Rahmen dieser Aktion an alle Verkehrsteilnehmer appellieren, auf unsere Jüngsten im Straßenverkehr besonders aufzupassen.